

La Bible nous fait sans cesse passer à table.



Dimanche 11 octobre 28ième dimanche du Temps de l'Eglise

Tout est prêt, venez au repas de noce !

Nous voici face à une nouvelle parabole de jésus !

**Ce qui est en jeu ici c'est la force d'un Royaume construit sur l'amour
face à un empire construit sur nos préoccupations quotidiennes ou le bien-être personnel !**

Tout est prêt, venez au repas !

**Dans notre vie on n'a pas trouvé mieux qu'un repas pour se parler, conclure, confirmer, renforcer
nos alliances de toute nature !**

Naturellement rien de mieux qu'un repas pour parler des relations de Dieu avec son peuple !

C'est bien ce que croyait aussi le roi de cette parabole !

... mais les invités déclinent l'offre !

Chacun a une bonne raison pour ne pas venir au repas !

Manque de temps – indifférence - refus violent et démesuré !

Il se pourrait bien que ces raisons soient aussi parfois les nôtres !

Alors plaçons nous du côté de l'hôte de celui qui invite !

**Quand les invités déclinent l'invitation, cela provoque la colère ;
psychologiquement c'est bien vu !**

Quand on s'est donné du mal à préparer la fête, tout refus, toute absence nous heurte !

**Quand les invités déclinent l'offre, cela provoque le découragement, la déception ; moralement c'est
bien vu !**

**Chaque dimanche retentit l'invitation « Heureux les invités au repas du Seigneur »
pour une fête, une rencontre . . . Mais il nous arrive de nous demander où sont les invités ?**

L'Evangile n'est ni psychologie ni morale mais bonne nouvelle. Elle révèle Dieu.

Il a fallu du temps et de la patience pour que retentisse l'invitation au repas :

Rappelons-nous ...

La Bible nous fait sans cesse passer à table... à la grande valeur relationnelle

La Bible se donne autant à manger qu'à écouter !

Elle se donne à dévorer mais trop souvent nous sommes repus !

(Où est la bible dans notre maison, quand l'ouvrons-nous ?)

Souvenons-nous :

**Abraham accueille, sous le chêne de Membré, l'étranger...
c'est un repas qui exprime l'accueil inconditionnel de l'autre.**

**Le repas sur la montagne avec Moïse, Dieu et seulement les anciens du peuple...
Et voilà Isaïe qui annonce ce grand festin, ouvert à tous, fait de bonnes viandes et de bons vins... Et
Jésus Christ le réalise !**

**Après les noces de Cana .. et un repas des 5000 : pique nique géant ...
Jésus n'hésite pas à se rendre au rendez-vous des pécheurs,
c'est un repas qui réunit et affirme une fraternité.
Puis ce sera le repas de dernier soir ... « pour la multitude. »
Tous sont invités ! Tous ceux qui sont aux carrefours !
Encore faut-il revêtir l'habit de fête...
Qui, lorsqu'il est invité, ne se rend-il pas au rendez-vous avec quelques signes de reconnaissance ?**

Ainsi changeons d'habit et changeons notre cœur pour manifester notre gratitude et notre volonté de répondre à l'invitation généreuse de Dieu !

**La nourriture partagée reste le symbole la plus naturel ,
le plus fort pour manifester la communauté de vie.**

Le pain et le vin de l'Eucharistie reste le signe le plus fort de notre appartenance à Christ.

**Ce jour-là, le Seigneur notre Dieu, en qui nous espérions libèrera nos vies
et nos chants de joie pour marcher et porter la mission comme Paul : capable de tout supporter avec Celui qui lui donne force. Pour être en chemin avec Jésus.**

**"Ce jour-là , le Seigneur enlèvera le voile de deuil..."
ôter le voile qui empêche le regard et ainsi révéler, manifester...
La tolérance que le repas fait grandir nous permettra-t-elle de nous mettre avec d'autres, à une même table pour chercher ensemble la vérité.**

"Ce jour-là , le Seigneur détruira toute mort...."

Ferons-nous place à la vie ?

Offrirons-nous à notre voisin de table tendresses et amitié pleines à pleines poignées de vie ?

Évangile (Mt 22, 1-10)

En ce temps-là, Jésus se mit de nouveau à parler aux grands prêtres et aux pharisiens, et il leur dit en paraboles : « Le royaume des Cieux est comparable à un roi qui célébra les noces de son fils. Il envoya ses serviteurs appeler à la noce les invités, mais ceux-ci ne voulaient pas venir. Il envoya encore d'autres serviteurs dire aux invités : ‘Voilà : j'ai préparé mon banquet, mes bœufs et mes bêtes grasses sont égorgés ; tout est prêt : venez à la noce.’ Mais ils n'en tinrent aucun compte et s'en allèrent, l'un à son champ, l'autre à son commerce ; les autres empoignèrent les serviteurs, les maltraitèrent et les tuèrent. Le roi se mit en colère, il envoya ses troupes, fit périr les meurtriers et incendia leur ville. Alors il dit à ses serviteurs : ‘Le repas de noce est prêt, mais les invités n'en étaient pas dignes. Allez donc aux croisées des chemins : tous ceux que vous trouverez, invitez-les à la noce.’ Les serviteurs allèrent sur les chemins, rassemblèrent tous ceux qu'ils trouvèrent, les mauvais comme les bons, et la salle de noce fut remplie de convives. – Acclamons la Parole de Dieu.

Dimanche 11 Octobre 2020